

# Symburner Anzeiger

## Drei Brüder entwickeln Artefakte gegen Luthor de Inbyra!

Drei Brüder, die durch den Todlosen sehr viel verloren hatten beschlossen vor langer Zeit Gegenstände zu schaffen, die Luthor vernichten können. Es gilt nun diese zu finden ehe er dies tut und sie vernichtet.



Die Feste Inbyra zu Luthors Lebzeiten.

Der Älteste stellte eine Kiste mit Gegenständen zusammen die helfen sollten Luthor zu töten. der zweite schuf ein heiliges Amulett das Luthor zu Fall bringen sollte. der Jüngste dagegen fertigte ein Holzschwert an, man nennt es Rosendorn. Dieses Schwert schlägt Luthor Wunden von denen er sich nie mehr erholen kann. Die größte macht aber besitzen alle drei Artefakte zusammen.

## Goldschmiedetage in Guldentor

Die 10. Goldschmiedetage in Guldentor lockten zahlreiche Juweliere, Gold- und Silberschmiede an den Verhandlungstisch. In diesem Jahr beschloss die Gemeinschaft den Wettstreit der besten Goldschmiede zukünftig nicht erst am Ende des Jahres sondern zur Jahresmitte hin abzuhalten.

## Bandenkrieg in Alaron

Die Kunde vom Tod des viel gesuchten Räuberhauptmannes aus Alaron verbreitete sich in den Wäldern wie ein Lauffeuer. Viele kleinere banden glaubten nun Fuß fassen zu können. Allerdings gelang ihnen dies erstaunlicherweise nicht. Entweder hat ein absolut ebenbürtiger Nachfolger den Platz des gehängten Räuberhauptmannes eingenommen oder dieser ist wie Luthor als Untoter zurückgekehrt. Die Führer kleinerer Truppen, die meinten die macht übernehmen zu können wurden ganz im Stil der bisherigen alaroner Morde beseitigt. Angst macht sich breit.

## Pompsballiga in Geldnot

Der allseits beliebten symburner Gratschaftsliga im Pompsball droht das aus. Das Training der Spieler, ihre kostspielige Spezialernährung, die Ausrüstung und die Erhaltung der Austragungsorte verschlingt große Summen an Gold. Wenn sich nicht bald ein edler Spender findet, der die Liga unterstützt wird es das allseits so beliebte Pompsballspiel in dieser Form bald nicht mehr geben.

## Prügelnde Barden in Hammerstaat

In einer Taberne in Hammerstaat haben sich zwei Barden schrecklich gezankt. Sie konnten sich nicht einigen welches Instrument für die Vertonung bogondaer Volkslieder am geeignetsten sei, die Sackpfeife oder die laute. Die Auseinandersetzung endete in einer wüsten Schlägerei, an der sich zum Verdruß des Wirtes auch andere Gäste mit beteiligten.